



# 竜中だより

校訓 自律 協力 創造 勤勉

NO. 11

令和 7 年 1 月 21 日発行



学校ホームページ



<http://ryuyo-j.city-iwata.ed.jp/>

## 1月18日(土) 夢・こころざし講座

### 【1・3年生】

歌手のミネハハさんをお迎えして、音楽鑑賞を行いました。かつてミネハハさんは、テレビの商業ソングの「クロネコヤマトの宅急便♪」、「グリコ♪」、「ポン・ジュース♪」など、心に残りやすいワンフレーズを歌うとともに、有名曲のコーラスなどでも活躍をされていました。現在は、全国各地にて、歌声に熱いメッセージを込め、歌で日本を元気にするために活動されています。



体育館の気温は低かったですが、ミネハハさんの圧倒的な歌声に、心が震え、熱くなるのを感じた生徒が多かったことと思います。ミネハハさんのステージが終わった後に、多くの生徒が挙手して感謝の気持ちなどを伝えました。生徒たちからあふれ出した言葉の数々に、ミネハハさんからはお褒めの言葉をいただきました。



### 【2年生】

午後に静岡ブルーレヴズホームゲーム一斉観戦を控え、ラグビーの基礎知識や魅力を学ぶためにラグビー講座を開催しました。講師は静岡ブルーレヴズの前身であるヤマハ発動機ジュビロ時代にスクラムの最前列で活躍し、ラグビー日本代表にも選出された経験もある高木重保さん。



高木さんは笑顔が素敵で、フレンドリーな雰囲気。とても親しみやすい口調で、楽しくラグビーのことやブルーレヴズ選手のことを教えてくださいました。最後には、「五郎丸選手の格言を上回る、高木さんの格言」や、「中学生へのメッセージ」など、ユーモアたっぷりにお話をしてくださいました。



ラグビーのこと、ラグビー選手のことをぐっと身近に感じることができ、午後のラグビー観戦に向けて、気持ちを高めることができました。



## 1月18日（土） ブルーレヴズー斉観戦 2年生

夢・こころざし講座を開催した日の午後、2年生はヤマハスタジアムへ移動し、静岡ブルーレヴズのホームゲームを観戦しました。磐田市内の中学2年生がヤマハスタジアムに集結し、選手に声援を送りました。竜洋中は昨年度、バックスタンドの上段からの応援でしたが、今年が一番グラウンドに近い最前列でした。選手に声援が届いたことと思います。



対戦相手は昨年度のジャパンラグビーリーグワン優勝チームである東芝ブレイブルーパス東京。日本代表キャプテンを務めたリーチマイケル選手が所属しています。強豪との対戦でしたが、ブルーレヴズは攻守がかみ合い、大健闘。結果は34対28と勝利を収めました。

竜洋中メンバーは午前中の予習のおかげで気持ちは最高潮。天候にも恵まれ、ラグビー観戦の楽しさを知ることができました。今回はブランケットとマフラーをいただき、良い記念になりました。



## 道徳授業の振り返り（親子道徳）をお願いします

一年間にわたり、道徳授業では様々な教材に触れながら、多面的・多角的に考える資質を育て、道徳的価値観への理解を深めることができるよう活動をしてきました。

今年度、竜洋中では、生徒が道徳での学びを家庭に持ち帰り、保護者とともにもう一度話し合うことで、親子間で道徳観を育むことにつなげたいと考えています。



現在、生徒はこれまで実施した教材の中から印象に残っているものを選び、自らの学びを保護者に伝えることができるよう準備を進めています。今後、生徒が家庭で道徳授業の話題に触れると思いますが、ぜひ、生徒の考えを受け止めるとともに、保護者としての思いを伝えていただければと思います。

御家庭で話し合った内容を踏まえて、生徒は道徳授業の一年間のまとめを進める予定です。

このような親子での道徳授業の取り組みを、竜洋中では、今後、「親子道徳」と表現します。どうぞ、御協力をお願いいたします。

